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設備之建置」；其後「並修正《司法院辦理補（捐）助駐法院家事服務中心辦法》，放寬民間

團體得申請補（捐）助項目」等文字，修改為「並放寬民間團體得申請補（捐）助項目」；倒

數第二行「於一個月內」，改為「於兩個月內」。請問各位，對以上修正文字有無異議？（無

）無異議，修正通過。 

接下來處理 C 案。請問各位，對本案有無意見？（無）無意見，照案通過。 

繼續處理 D 案，目前 D、E 兩案仍在協商中，所以我們先處理 F 案。請問各位，對本案有無

意見？（無）無意見，照案通過。 

接下來處理 G 案。 

尤委員美女：（在席位上）等一下！F 案…… 

主席：F 案已經通過了。剛才我在徵詢在場委員有沒有意見，包括司法院，都沒有提出異議，委員

同仁如果有意見要出聲啊！ 

針對 G 案，請問各位，有無意見？ 

尤委員美女：（在席位上）建議將倒數第三行「一個月內」改為「兩個月內」。 

主席：本案照尤委員美女之提議，倒數第三行「一個月內」修正為「兩個月內」；請問各位，有無

異議？（無）無異議，修正通過。 

現在回頭處理 D 案。 

請司法院刑事廳蔡廳長說明。 

蔡廳長彩貞：主席、各位委員。關於 D 案的部分，連署委員建議我們應該要在三個月內修正目前

標題與內容不符之宣傳文案、網站，增補其他人民參與審判制度介紹後，要提交一個具體的書

面報告給貴院。當然，我們會遵照辦理。不過，我們現在要陳明的是，第一、修改網站我們需

要一些時間；第二、必須儘速修改的過去的宣傳文案內容，我們做的宣導品雖然有非常、非常

小的字是一個「觀審」，但量非常多，也牽涉到國家公帑的使用。多了小小的「觀審」兩個字

，其實對人民參與審判制度宣導的效果，並不會有多麼負面的影響。所以，我們徵求各位委員

的同意，是不是把內容不符的「宣傳文案」這幾個字刪除？就只及於「標題與內容不符之網站

，增補其他人民參與審判制度之介紹。」至於這個期間，是否可以改為下個會期？ 

主席：尤委員，因為他們的宣傳品已經製作完成了，如果要改，就變成要重新再依採購程序進行，

還要再編預算、再花錢。我的建議是，現在網站上他們可以改的就改，但是，宣傳文案的部分

，日後如果要重新印行或製作，就必須要把它改過來。這樣可不可以？ 

尤委員美女：（在席位上）好，把「宣傳文案」先刪掉。但是，大家有一個 understand，就是你們

再印的時候，不能夠再這樣印了。 

另外，他們說要把時間改為下個會期。講「下個會期」有點空洞，就把「三個月內」改為「

八個月內」，那也是下個會期了。現在講八個月內，就到下個會期 11 月了。 

主席：下個會期是 9 月開始，就改為「下個會期」啦！ 

尤委員美女：（在席位上）改為六個月可不可以？ 

蔡廳長彩貞：因為我們做後端的發包，會有一些時間上的需求。 
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主席：改為「審查預算前」，也差不多就那時候了。 

尤委員美女：（在席位上）就改為「下個會期審查預算前」。 

主席：本案倒數第四行「於三個月內」，修正為「於本會審查 106 年度預算前」。請問各位，有無

異議？（無）無異議，修正通過。 

本案修正通過。 

處理 E 案。也是時間的問題，是否也改為「於本會審查 106 年度預算前」提出？ 

請司法院刑事廳蔡廳長說明。 

張廳長彩貞：主席、各位委員。有關於委員指教的 E 案，因為牽涉整個人民參與審判制度內容的

建議，包括整個法制建議的大方向及細節，我們需要有一定的時間去徵求各方的意見及磨合，

所以在時間上需要有比較大的緩衝，是不是可以請求改在下個會期內提出來？謝謝。 

尤委員美女：（在席位上）所以就改成下個會期審查預算前。 

主席：他希望能夠更長一點、更有彈性。在今年底之前，可以嗎？尤委員，可以嗎？ 

尤委員美女：（在席位上）我們的提案只是要你們把目前所辦理的情形整個彙整。 

張廳長彩貞：（在席位上）我們會彙整以後，把整個建議…… 

尤委員美女：（在席位上）對，這需要那麼久嗎？ 

主席：好，沒關係，改為 105 年底，我們在審預算的時候再請他們說明到底做了多少，好不好？好

，E 案修正通過，…… 

尤委員美女：（在席位上）E 案前面加「刑事」兩個字。 

主席：加在哪裡？ 

尤委員美女：（在席位上）第 1 行「司法審判制度」改成「司法刑事審判制度」。 

主席：好，改成「司法刑事審判制度」。 

報告委員會，7 項臨時提案均已處理完畢，上午會議到此結束，下午 2 時繼續開會，邀請考試

院秘書長及所屬部會首長列席報告業務概況及立法計畫，並邀請行政院人事行政總處人事長列

席報告業務概況，並備質詢，與相關預算凍結報告案之處理。下午 1 時開始登記發言。 

現在休息，謝謝大家。 

休息 

繼續開會 

主席：現在繼續開會，進行下午的議程。 

今天下午邀請考試院秘書長及所屬部會首長列席報告業務概況及立法計畫，並邀請行政院人

事行政總處人事長率所屬列席報告業務概況，並備質詢，與預算凍結案報告案之處理。我們採

綜合詢答、逐條處理的方式進行。 

現在開始報告，因為有考試院、考選部、銓敘部、保訓會及行政院人事行政總處等部門報告

，比較多，而且委員手上都有各部門的書面報告，所以請各位首長口頭報告能夠簡要，原則上

每一位口頭報告限制在 5 分鐘之內。 

現在請考試院李秘書長報告。 


